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ORDINARIA	  39	  
	  

ASUNTO:	  	  

LECTURA,	   DISCUSIÓN	   Y	   EN	   SU	   CASO	   APROBACIÓN	   DE	   LAS	   ACTAS	   DE	   CABILDO	  
EXTRAORINARIAS	  NÚMERO	  37,	  38,	  39,	  40,	  42,	  43,	  44,	  45,	  46	  Y	  48.	  

SOLICITUD	  DE	  PERMISO	  PARA	  QUE	  EL	  C.	  INGENIERO	  FRANCISCO	  JAVIER	  SANDOVAL	  
CARDONA,	   PRESIDENTE	   MUNICIPAL,	   PUEDA	   VIAJAR	   A	   LA	   CIUDAD	   DE	   OXNARD	  
CALIFORNIA,	  ESTADOS	  UNIDOS	  DE	  AMÉRICA,	  LOS	  DÍAS	  01,	  02	  Y	  03	  DE	   JUNIO	  DEL	  
AÑO	  EN	  CURSO,	  CON	  LA	  FINALIDAD	  DE	  ASISTIR	  A	  LOS	  EVENTOS	  QUE	  SE	  LLEVARAN	  
A	   CABO	   CON	   MOTIVO	   DEL	   ANIVERSARIO	   Y	   CORONACIÓN	   DE	   LA	   REINA	   DE	   LA	  
FEDERACIÓN	  DE	  ZACATECANOS	  UNIDOS.	  

En	  la	  Ciudad	  de	  Río	  Grande,	  Zac.,	  siendo	  las	  trece	  horas	  con	  cuarenta	  minutos	  del	  día	  
treinta	  y	  uno	  	  del	  mes	  de	  mayo	  del	  año	  Dos	  Mil	  Diez	  y	  Ocho,	  reunidos	  en	  el	  Salón	  de	  
Cabildo	   del	   Palacio	   Municipal,	   los	   Regidores	   que	   integran	   el	   R.	   Ayuntamiento	  
Constitucional	   2016-‐2018,	   la	   	   LICENCIADA	   EN	   CONTADURÍA	   YOLANDA	   RIVERA	  
GÓMEZ,	   Síndica	  Municipal	   	   bajo	   la	   dirección	   del	   C.	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	  
SANDOVAL	   CARDONA,	   Presidente	   Municipal	   de	   Río	   Grande	   y	   asistido	   por	   el	  
LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA,	   con	   el	   propósito	   de	   celebrar	   Sesión	  
Ordinaria	  número	  TREINTA	  Y	  NUEVE	  bajo	  el	  siguiente:	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐	  Pase	  de	  lista.	  

2.-‐	  Declaración	  de	  quorum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  Orden	  del	  Día.	  

4.-‐	  Lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  de	  las	  Actas	  de	  Cabildo	  Extraordinarias	  
número	  37,	  38,	  39,	  40,	  42,	  43,	  44,	  45,	  46	  y	  48.	  

5.-‐	  Solicitud	  de	  permiso	  para	  que	  el	  C.	   Ingeniero	  Francisco	   Javier	  Sandoval	  Cardona,	  
Presidente	  Municipal,	  pueda	  viajar	  a	   la	  Ciudad	  de	  Oxnard	  California,	  Estados	  Unidos	  
de	  América,	  los	  días	  01,	  02	  y	  03	  de	  junio	  del	  año	  en	  curso,	  con	  la	  finalidad	  de	  asistir	  a	  
los	  eventos	  que	  se	  llevaran	  a	  cabo	  con	  motivo	  del	  aniversario	  y	  coronación	  de	  la	  Reina	  
de	  la	  Federación	  de	  Zacatecanos	  Unidos.	  

6.-‐	  	  Correspondencia	  recibida.	  

7.-‐	  Asuntos	  generales.	  

8.-‐	  Clausura	  de	  la	  sesión.	  	  

C.	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Buenas	   tardes	   Síndica	   Municipal,	   señoras	   y	   señores	   Regidores,	   sean	   ustedes	  
bienvenidos	   a	   esta	   Sala	   de	   Cabildo	   para	   llevar	   a	   cabo	   la	   Sesión	   Ordinaria	   número	  
TREINTA	   Y	   NUEVE,	   del	   Republicano	   Ayuntamiento	   2016-‐2018	   de	   Río	   Grande,	  
Zacatecas,	   con	   fundamento	   Constitucional	   en	   el	   artículo	   115,	   fracción	   I	   y	   II	   de	   la	  
Constitución	  Federal,	  artículo	  119,	  fracción	  I	  de	  la	  Constitución	  Política	  del	  Estado	  de	  
Zacatecas,	  artículo	  48	  fracción	  	  I,	  49,	  50,	  51,	  52,	  58	  párrafo	  segundo,	  60,	  80	  fracción	  II,	  
81,	  84	   fracción	  XI,	  86	   fracción	   I,	   IV	  y	  V,	  87	  párrafo	  primero	  y	   segundo	  88,	  89	  y	  100	  
fracciones	  II,	  III,	  IV,	  XVII	  y	  XVIII	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  en	  vigor,	  artículos	  11,	  
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12,	  21,	  22,	  24,	  56,	  57	  fracción	  I,	  58,	  59,	  60,	  61,	  62,	  63,	  64,	  65,	  66,	  67,	  68,	  69	  y	  70	  del	  
Reglamento	  Interior	  del	  Republicano	  Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  Zac.,	  da	  principio	  a	  
esta	  Sesión,	  para	  lo	  cual	  solicito	  al	  Secretario	  del	  Ayuntamiento	  sírvase	  pasar	  lista	  de	  
presentes	   e	   informarme	   si	   existe	   quorum	   legal	   para	   decretar	   la	   instalación	   de	   la	  
asamblea	  municipal.	  

C.	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Con	  
su	  permiso	  señor	  presidente,	  	  procederé	  a	  dar	  lista	  de	  asistencia.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

PASE	  DE	  LISTA	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	   ASISTENCIA	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  FRANCISCO	  JAVIER	  

SANDOVAL	  CARDONA	  

PRESENTE	  

SINDICO	  MUNICIPAL	   	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  CONTADURÍA	  YOLANDA	  

ARELY	  RIVERA	  GÓMEZ	  

PRESENTE	  

REGIDORES	   	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  J.	  FÉLIX	  FERNÁNDEZ	  

HERNÁNDEZ	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  INFORMÁTICA	  MARA	  

ESPARZA	  CASTILLO	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  EDUARDO	  ZÚÑIGA	  OCHOA	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  ADMINISTRACIÓN	  DE	  

EMPRESAS	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  

RIVAS	  

PRESENTE	  	  

CIUDADANA	  MA.	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  JOSUÉ	  OMAR	  MONTES	  GÓMEZ	   JUSTIFICADA	  	  

CIUDADANA	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  

MURO	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  INGENIERA	  JUANA	  GUADALUPE	  SILVA	  

MARTÍNEZ	  

JUSTIFICADA	  

CIUDADANO	  MÉDICO	  CIRUJANO	  DENTISTA	  CARLOS	  

ALFREDO	  MARTÍNEZ	  DE	  LA	  FUENTE	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	   PRESENTE	  	  
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CIUDADANO	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	   PRESENTE	  

	  
CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Ciudadano	  .	  
	  	  
CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   de	   un	   total	   de	   16	   integrantes	   del	  
Republicano	   Ayuntamiento,	   se	   encuentran	   presentes	   14,	   2	   faltas	   justificadas	   por	   lo	  
cual	  ha	  lugar	  a	  declarar	  quorum	  legal	  para	  esta	  asamblea	  municipal.	  
	  
CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	  Nos	  ponemos	  de	  pie	  por	   favor,	  habiendo	  quorum	   legal	  para	   sesionar	  me	  
permito	   declarar	   formalmente	   instalada	   	   esta	   Sesión	   de	   Cabildo	   siendo	   las	   una	   con	  
cuarenta	  horas	  del	  día	  31	  del	  mes	  de	  mayo	  del	  año	  dos	  mil	  diez	  y	  ocho	  y	  válidos	  los	  
acuerdos	  que	  de	  ella	  emanen.	  
	  
CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	  Procedemos	  al	  punto	  número	  tres,	  que	  es	  lectura	  y	  aprobación	  del	  Orden	  
del	  Día,	  le	  pido	  al	  señor	  secretario	  de	  cuenta	  de	  la	  lectura	  del	  orden	  del	  día.	  
	  
CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Con	   su	  permiso	   señor	  presidente,	   doy	   cuenta	  de	   la	   lectura	  del	   orden	  del	  
día.	  
	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐	  Pase	  de	  lista.	  

2.-‐	  Declaración	  de	  quorum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  Orden	  del	  Día.	  

4.-‐	  Lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  de	  las	  Actas	  de	  Cabildo	  Extraordinarias	  
número	  37,	  38,	  39,	  40,	  42,	  43,	  44,	  45,	  46	  y	  48.	  

5.-‐	   	  Solicitud	  de	  permiso	  para	  que	  el	  C.	  Ingeniero	  Francisco	  Javier	  Sandoval	  Cardona,	  
Presidente	  Municipal,	  pueda	  viajar	  a	   la	  Ciudad	  de	  Oxnard	  California,	  Estados	  Unidos	  
de	  América,	  los	  días	  01,	  02	  y	  03	  de	  junio	  del	  año	  en	  curso,	  con	  la	  finalidad	  de	  asistir	  a	  
los	  eventos	  que	  se	  llevaran	  a	  cabo	  con	  motivo	  del	  aniversario	  y	  coronación	  de	  la	  Reina	  
de	  la	  Federación	  de	  Zacatecanos	  Unidos.	  

6.-‐	  Correspondencia	  recibida.	  

7.-‐	  Asuntos	  generales.	  

8.-‐	  Clausura	  de	  la	  sesión.	  	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Así	  esta	  este	  escrito	  el	  orden	  del	  día	  pero	  hubo	  un	  cambio	  de	  agenda,	  así	  
me	   lo	   pasaron	   a	   través	   de	   la	   Secretaria	   Particular,	   hubo	   un	   cambio	   de	   agenda	   ,	   y	  
entonces	  en	  el	  cambio	  de	  agenda	  va	  en	  el	  sentido	  siguiente,	  haciendo	  la	  corrección	  del	  
punto	   numero	   cinco	   del	   orden	   del	   día	   que	   quedaría	   de	   la	   siguiente	   manera,	   es	  
“Solicitud	   de	   permiso	   	   para	   que	   el	   C.	   Ingeniero	   Francisco	   Javier	   Sandoval	   Cardona,	  
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Presidente	  Municipal,	   La	   contadora	   Irene	   Canales	  Arguijo	   Presidenta	  Honorable	   del	  
DIF	   Municipal,	   Ingeniero	   Pedro	   Juanes	   Conde	   Director	   de	   Desarrollo	   Social	   y	  
Económico	  del	  Municipio,	  	  puedan	  viajar	  a	  la	  Ciudad	  de	  Forth	  Wort,	  Waco	  y	  Dallas,	  Tx.,	  
de	  los	  Estados	  Unidos	  de	  America,	  los	  días	  01,	  02	  Y	  03	  de	  junio	  	  del	  año	  en	  curso,	  con	  
la	   finalidad	   de	   asistir	   a	   varios	   eventos	   que	   se	   llevaran	   a	   cabo	   en	   las	   ciudades	   ya	  
mencionadas	  en	   los	  Estados	  Unidos,	  eh	  ese	  así	  quedaría	  pues	  el	  orden	  del	  día,	  nada	  
mas	  hubo	  cambio	  de	  agenda	  y	  hubo	  un	  cambio	  también	  de	  personas	  que	  van	  a	  asistir	  
a	  los	  estados	  unidos.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	  Se	  les	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señoras	  y	  señores	  regidores,	   	  no	  habiendo	  
participación	  procedemos	  a	  votar,	  quien	  esté	  a	  favor	  del	  orden	  del	  día,	  sírvanse	  emitir	  
su	  voto	  de	  manera	  económica	  levantando	  su	  mano,	  señor	  secretario	  le	  pido	  por	  favor	  
cuente	  los	  votos.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   el	   orden	   del	   día	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD	  de	  los	  presentes.	  

VOTACIÓN	  Y	  RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	  Se	  aprueba	  por	  UNANIMIDAD	  la	  lectura	  y	  aprobación	  del	  orden	  del	  día.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	  El	  punto	  número	  cuatro	  es	  lectura,	  discusión	  y	  en	  su	  caso	  aprobación	  de	  las	  
Actas	  de	  Cabildo	  Extraordinarias	  número	  37,	  38,	  39,	  40,	  42,	  43,	  44,	  45,	  46	  y	  48.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	  Una	  vez	  que	  se	   les	  han	  mandado	   las	  Actas	  de	  Cabildo	  en	  mención	  se	  han	  
subido	  a	   la	  Gaceta	  Municipal,	   solicito	   la	  dispensa	  de	  sus	   lecturas	  y	   se	   les	   concede	  el	  
uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	   Regidores,	   no	   habiendo	   más	   participación	  
procedemos	  a	  votar,	  quien	  esté	  a	  favor,	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica	  
levantando	  su	  mano,	  señor	  Secretario	  le	  pido	  por	  favor	  cuente	  los	  votos.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Se	  le	  informa	  señor	  presidente	  que	  se	  ha	  votado	  por	  MAYORÍA	  la	  dispensa	  
de	  las	  lecturas	  de	  las	  actas	  extraordinarias	  37,	  38,	  39,	  40,	  42,	  43,	  44,	  45,	  46	  y	  48.	  

VOTACIÓN	  Y	  RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	   Se	   aprueba	  por	  UNANIMIDAD	   la	   dispensa	  de	   las	   lecturas	   de	   las	   actas	   de	  
Cabildo	  Extraordinarias	  número	  37,	  38,	  39,	  40,	  42,	  43,	  44,	  45,	  46	  y	  48.	  
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SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	  Continuando	  con	  el	  punto	  número	  cuatro	  referente	  a	   la	  discusión	  y	  en	  su	  
caso	  aprobación	  de	  las	  Actas	  de	  Cabildo	  Extraordinarias	  número	  37,	  38,	  39,	  40,	  42,	  43,	  
44,	  45,	  46	  y	  48,	  se	  les	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señoras	  y	  señores	  regidores.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	   No	   habiendo	  más	   participación	   procedemos	   a	   votar,	   quien	   esté	   a	   favor,	  
sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  manera	  económica	  levantando	  su	  mano,	  señor	  Secretario	  le	  
pido	  por	  favor	  cuente	  los	  votos.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Se	  le	  informa	  señor	  presidente	  que	  se	  ha	  votado	  por	  UNANIMIDAD	  de	  los	  
presentes	  la	  aprobación	  de	  las	  actas	  en	  mención.	  

VOTACIÓN	  Y	  RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	  Se	  aprueba	  por	  UNANIMIDAD	  las	  actas	  de	  cabildo	  extraordinarias	  numero	  
37,	  38,	  39,	  40,	  42,	  43,	  44,	  45,	  46	  y	  48.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	  Procedemos	  a	  desarrollar	  el	  punto	  número	  cinco	  del	  orden	  del	  día	  que	  es	  
tocante	  a	  la	  solicitud	  de	  permiso	  para	  que	  el	  señor	  ingeniero	  Francisco	  Javier	  Sandoval	  
Cardona,	  Presidente	  Municipal,	  Irene	  Canales	  Arguijo,	  Presidenta	  Honorable	  del	  D.I.F.	  
Municipal,	   Pedro	   Juanes	   Conde,	   Director	   de	   Desarrollo	   Social	   y	   Económico	   	   del	  
municipio,	  puedan	  viajar	  a	  la	  ciudad	  de	  Waco,	  Forth	  Worth	  y	  Dallas,	  Texas	  de	  Estados	  
Unidos	  de	  América	  los	  días	  1,	  2	  y	  3	  de	  junio	  del	  año	  en	  curso,	  con	  la	  finalidad	  de	  asistir	  
a	  varios	  eventos	  que	  se	   llevaran	  a	  cabo	  en	   las	  ciudades	  ya	  mencionadas,	  en	  Estados	  
Unidos,	   por	   tal	   motivo	   le	   concedo	   el	   uso	   de	   la	   voz	   al	   secretario	   del	   Republicano	  
Ayuntamiento.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Con	   su	   permiso	   señor	   presidente,	   el	   motivo	   y	   la	   fundamentación	   de	   la	  
solicitud	  que	  hace	  el	  presidente	  municipal,	  así	  como	  su	  señora	  esposa	  y	  el	  funcionario	  
Pedro	  Juanes	  Conde	  es	  relativo	  a	  que	  el	  sábado	  2	  de	  mayo,	  harán	  el	  recibimiento	  de	  las	  
personas	   del	   programa	   Corazón	   de	   Plata	   perdón	   el	   2	   de	   junio,	   harán	   este	   el	  
recibimiento	   a	   las	   personas	  del	   programa	  Corazón	  de	  Plata	   a	   invitación	  del	   club	  de	  
Campesinos	  del	  Aguanaval	  que	  dirige	  Rafael	  Esparza	  	  esto	  va	  a	  ser	  en	  Dallas,	  Texas	  a	  
las	   10:00	   a.m.,	   el	   domingo	   3	   de	   junio	   habrá	   una	   reunión	   en	   Forth	  Worth	   con	   tres	  
clubes	   en	   formación	   de	   la	   comunidad	   de	   la	   Rastrera,	   por	   invitación	   de	   la	   señora	  
Anselma	  Rivas	  a	  las	  nueve	  de	  la	  mañana	  y	  el	  domingo	  3	  de	  mayo	  a	  las	  tres	  de	  la	  tarde,	  
perdón	  3	  de	  junio	  	  a	  las	  3	  de	  la	  tarde,	  habrá	  una	  reunión	  con	  los	  clubes	  campesinos	  del	  
Aguanaval	  y	   el	   club	  de	  Las	  Esperanzas	  y	  otro	   club	  en	   formación	  de	  Las	  Esperanzas,	  
esto	   será	   en	   Waco,	   Texas	   y	   el	   domingo	   por	   la	   noche	   regresan	   a	   la	   ciudad	   de	   Río	  
Grande,	  Zacatecas,	  es	  cuanto	  señor	  presidente.	  
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CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	  Gracias	  señor	  secretario,	  se	  les	  concede	  el	  uso	  de	  la	  voz	  señoras	  y	  señores	  
regidores.	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	  
municipal:	  No	  habiendo	  más	  participación	  se	   somete	  a	   consideración	   la	   solicitud	  de	  
permiso	   para	   que	   el	   C.	   Ingeniero	   Francisco	   Javier	   Cardona,	   Presidente	   Municipal,	  
pueda	   viajar	   a	   la	   ciudad	   de	  Waco,	   Forth	  Worth	   y	   Dallas	   Texas,	   Estados	   Unidos	   de	  
América,	  los	  días	  01,	  02	  y	  03	  de	  junio	  del	  año	  en	  curso,	  con	  la	  finalidad	  de	  asistir	  a	  los	  
eventos	  que	  se	  llevaran	  a	  cabo	  con	  motivo	  del	  Aniversario	  y	  Coronación	  de	  la	  Reina	  de	  
la	  Federación	  de	  Zacatecanos	  Unidos.	  Quien	  esté	  a	  favor	  de	  la	  misma	  sírvanse	  emitir	  
su	  voto	  de	  manera	  económica	  levantando	  su	  mano,	  señor	  Secretario	  le	  pido	  por	  favor	  
cuente	  los	  votos.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  el	  permiso	  de	  ausentarse	  	  del	  País	  se	  ha	  
votado	  por	  UNANIMIDAD	  de	  los	  presentes.	  

VOTACIÓN	  Y	  RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	   Se	   aprueba	   por	   UNANIMIDAD	   la	   solicitud	   de	   permiso	   para	   que	   el	   C.	  
Ingeniero	  Francisco	  Javier	  Sandoval	  Cardona,	  Presidente	  Municipal,	  pueda	  viajar	  a	  la	  
ciudad	  de	  Waco,	  Forth	  Worth	  y	  Dallas	  Texas,	  Estados	  Unidos	  de	  América	  los	  días	  01,	  
02	  y	  03	  de	  junio	  del	  año	  en	  curso,	  con	  la	  finalidad	  de	  asistir	  a	  varios	  eventos.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	  El	  punto	  número	  seis	  es	  lectura	  de	  correspondencia	  recibida,	  se	  le	  concede	  
el	   uso	   de	   la	   voz	   al	   Licenciado	   Sergio	   García	   Castañeda,	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Con	   su	   permiso	   señor	   presidente	   le	   informo	   que	   no	   hay	   lectura	   de	  
correspondencia	  recibida.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	  El	  siguiente	  punto	  es	  tocante	  a	  asuntos	  generales,	  se	  les	  concede	  el	  uso	  de	  
la	  voz	  Síndica	  Municipal,	  señoras	  y	  señores	  regidores.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  La	  regidora	  doña	  Quica.	  

CIUDADANA	   FRANCISCA	   ROMÁN	   TORRES.-‐	   Regidora	   Republicano	   Ayuntamiento:	  
Señor	  presidente	  municipal,	  	  nuestro	  secretario	  eh,	  nada	  mas	  es	  una	  pregunta	  Sergio,	  
no	   era	   como	   correspondencia	   que	   iba	   a	   entrar	   el	   dictamen	   que	   manda	   el	  
departamento	  de	  Ecología,	  no	  iba	  a	  entrar	  como	  correspondencia.	  	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   No	   todavía	   no,	   va	   a	   ser	   para	   una	   próxima	   reunión	   porque	   están	   varios	  
dictámenes	  pendientes,	  pero	  toda	  vez	  que	  tenemos	  estos	  asuntos,	  sobre	  todo	  pues	  el	  
permiso	   para	   el	   presidente	   municipal	   se	   acepto	   que	   para	   la	   próxima	   reunión,	   la	  
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próxima	  semana	  ahí	  entrarían	   todos	   los	  dictámenes	  hay	  como	  unos	  seis	  dictámenes	  
pendientes	  para	  resolver.	  

CIUDADANA	   FRANCISCA	   ROMÁN	   TORRES.-‐	   Regidora	   Republicano	   Ayuntamiento:	  
Bueno	   como	   quiera	   este	   ya	   tome	   la	   palabra	   y	   pues	   yo	   si	   quiero	   motivar	   a	   los	  
compañeros	  de	  la	  comisión	  de	  Ecología	  que	  cuando	  sea	  el,	  la	  fecha	  señalada	  para	  ver	  
ese	  trato	  que	  le	  vamos	  a	  dar	  a	  la	  solicitud	  que	  nos	  hace	  Sergio	  Córdova	  el	  encargado	  
de	  Ecología	  y	  Medio	  Ambiente,	  eso	  lo	  tenemos	  pendiente	  entonces,	  gracias.	  

CIUDADANO	   SANTIAGO	   VAQUERA	   ROJAS.-‐	   Regidor	   del	   Republicano	   Ayuntamiento:	  
Compañeros	   este,	   nada	  mas	   para	   comentarles	   y	   hacerles	   ver	   a	   la	   población	   y	   a	   las	  
demás	   comisiones	   al	   republicano	   Ayuntamiento	   que	   estamos	   trabajando	   y	   estamos	  
trabajando	  en	  bien	  de	  la	  comunidad,	  en	  estos	  días	  la	  comisión	  de	  Gobierno	  se	  dio	  a	  la	  
tarea	   de	   coordinar	   y	   echarle	   la	   mano	   a	   nuestra	   comunidad	   de	   San	   Felipe	   con	   una	  
contingencia	   	   de	   abejas	   se	   dio	   a	   la	   tarea	   de	   estar	   coordinando	   paso	   a	   paso	   porque	  
había	  vidas	  de	  por	  medio,	  creo	  que	  prácticamente	  se	  salvaron	  7	  vidas	  por	  un	  ataque	  
de	  abejas	  a	   la	  comunidad,	   creo	  que	  se	  resolvió	  satisfactoriamente	  y	  aparte	  se	   les	  ha	  
dotado	  de	  un,	   se	   les	  ha	  apoyado	  en	  poner	  su	  motor	  nuevo	  para	  el	  bombeo	  de	  agua,	  
creo	  que	  la	  comisión	  de	  Gobierno	  en	  ese	  aspecto	  es	  muy	  loable	  lo	  que	  hizo	  y	  gracias	  a	  
la	  coordinación	  de	  nuestro	  secretario	  y	  al	  frente	  nuestro	  presidente	  creo	  que	  pudimos	  
sacar	   adelante	   esto	   y	   creo	   que	   los	   retos	   de	   nosotros	   como	   Ayuntamiento	   son	  muy	  
grandes	  y	  vamos	  para	  adelante	  y	  vamos	  por	  mas	  y	  vamos	  a	  cumplirle	  al	  pueblo	  de	  Río	  
Grande,	  es	  cuánto.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   J.	   FÉLIX	   FERNÁNDEZ	   HERNÁNDEZ.-‐	   Regidor	   Republicano	  
Ayuntamiento:	   Buenas	   tardes	   compañeras,	   compañeros	   regidores,	   señorita	   síndico,	  
presidente	   municipal	   buenas	   tardes,	   nada	   mas	   para	   retomar	   el	   tema	   de	   las	  
comparecencias	  le	  solicitamos,	  propongo	  pues	  que	  a	  quien	  corresponda	  haga	  una	  cita	  
a	   las	   siguientes	   direcciones	   o	   departamentos	   para	   las	   comparecencias	   eh,	   sumando	  
esto	  mi	   comentario	  de	  que	   verdaderamente	   las	   comparecencias	  que	  hasta	   ahora	  ha	  
habido,	   han	   resultado	   de	   mucho	   provecho	   y	   muy	   positivas	   la	   verdad	   quien	   los	  
titulares	  que	  han	  comparecido	  de	  alguna	  manera	  se	  van	  mas	  motivados	  y	  sabedores	  
de	  que	  el	  Ayuntamiento	  esta	  al	  pendiente	  de	  sus	  trabajos	  y	  de	  sus	  funciones,	  entonces	  
nada	  más	  para	  eso	  para	  solicitar	  ante	  quien	  corresponda	  que	  pueda	  hacer	  la	  siguiente	  
programación	  de	  comparecencias	  y	  nos	  avise	  a	  este	  cuerpo	  edilicio,	  hora	  y	  fecha	  de	  los	  
siguientes	  compañeros	  funcionarios	  a	  comparecer,	  muchas	  gracias	  y	  que	  tengan	  muy	  
buena	  tarde,	  gracias.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Bueno	  aquí	   lo	   relativo	  a	  esta	  propuesta	  es	   	  que	  ustedes	  me	  mencionen	  a	  
que	   funcionarios	   quieren	   que	   citemos	   verdad	   y	   que	   día	   también	   para	   citarlos	   ya	  
tuvimos	   la	   comparecencia	   del	   director	   de	   Seguridad	   Pública,	   de	   Agua	   Potable,	   del	  
Instituto	  de	  la	  Mujer,	  del	  deporte,	  Instituto	  de	  la	  Juventud,	  Bibliotecas,	  entonces	  Obras	  
Públicas,	  director	  de	  Obras	  Públicas,	  Ecología,	  del	  DIF.	  

CIUDADANA	   FRANCISCA	   ROMÁN	   TORRES.-‐	   Regidora	   Republicano	   Ayuntamiento:	   O	  
sea	  que	  no	  lo	  tenía	  ya	  programado.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   No	   es	   que	   esto,	   esta	   programación	   se	   hace	   a	   sugerencia	   de	   los	   mismos	  
regidores,	  habían	  mencionado	  que,	  había	  comentado	  el	  regidor	  Aviña	  en	  una	  ocasión	  
que	  citáramos	  a	  este	  Vladimir	  no	  y	  no	  se	  si	  se	  cita	  a	  Vladimir	   junto	  con	  Eleno	  o	  por	  
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cuenta	   separada	   verdad,	   como	   ustedes	   gusten	   no	   y	   al	   último	   el	   secretario	   del	  
Ayuntamiento	   a	   ver	   entonces	   está	   el	   director	   de	   Obras	   Públicas,	   Ecología	   y	   este	  
Vladimir	  o	  el	  D.I.F.	  Municipal.	  

CIUDADANA	   LICENCIADA	   EN	   CONTADURÍA	   YOLANDA	   ARELY	   RIVERA	   GÓMEZ.-‐	  
Síndica	  Municipal:	  D.I.F.	  Municipal.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Entonces	  van	  a	  estar	  tres	  eh,	  Director	  de	  Obras	  Públicas,	  Ecología	  y	  D.I.F.	  
Municipal	  para	   el	  martes	   está	  bien,	   a	   ver	  Obras	  Públicas	   y	  D.I.F.,	   este	   son	   largas	   las	  
comparecencias	  eh,	  porque	  por	  ejemplo	  el	  de	  Obras	  Públicas,	  entonces	  uno	  por	  día,	  no	  
es	  que	  es	  asuntos	  generales,	  entonces	  para	  el	  martes	  Obras	  Públicas	  no,	  el	  siguiente	  
martes	  este	  Desarrollo	  Económico	  y	  el	  otro	  martes	  el	  D.I.F.	  Municipal,	  a	  las	  ocho	  de	  la	  
mañana.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   FRANCISCO	   JAVIER	   SANDOVAL	   CARDONA.-‐	   Presidente	  
Municipal:	   No	   habiendo	   más	   asuntos	   que	   tratar	   se	   declara	   clausurada	   esta	   sesión	  
ordinaria	  de	  cabildo	  número	  treinta	  y	  nueve,	  siendo	  las	  dos	  de	  la	  tarde	  del	  día	  treinta	  
y	  uno	  del	  mes	  de	  mayo	  del	  dos	  mil	  diez	  y	  ocho,	  muchas	  gracias.	  

	  
PRESIDENTE	  MUNICIPAL	  

	  
___________________________________________________________________	  
C.	  INGENIERO	  FRANCISCO	  JAVIER	  SANDOVAL	  CARDONA	  

	  
	  

EL	  SECRETARIO	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  
	  

____________________________________________________	  
LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA	  

	  
	  

SÍNDICO	  MUNICIPAL	  
	  	  	  	  	  	  	  	  

__________________________________________________	  
L.C.	  YOLANDA	  ARELY	  RIVERA	  GÓMEZ	  

	  
	  

REGIDORES	  
	  
REGIDORES	   FIRMA	  
C.	  INGENIERO	  J.	  FÉLIX	  FERNÁNDEZ	  

HERNÁNDEZ	  

	  

C.	  LICENCIADA	  EN	  INFORMATICA	  

MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	  

	  

C.	  EDUARDO	  ZÚÑIGA	  OCHOA	  

	  

	  

|	  
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C.	  LICENCIADA	  EN	  ADMINISTRACIÓN	  

DE	  EMPRESAS	  MARÍA	  ELENA	  

GALLARDO	  PÉREZ	  

	  

C.	  INGENIERO	  FRANCISCO	  JAVIER	  

AVIÑA	  RIVAS	  

	  

C.	  MA.	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  

LANDEROS	  

	  

C.	  JOSUÉ	  OMAR	  MONTES	  GÓMEZ	  

	  

	  

C.	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	  

	  

	  

C.	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  

	  

	  

C.	  INGENIERO	  MARCO	  VINICIO	  

DELGADO	  MURO	  

	  

C.	  INGENIERA	  JUANA	  GUADALUPE	  

SILVA	  MARTÍNEZ	  

	  

C.	  INGENIERO	  JOSÉ	  LUIS	  DELGADO	  

ARROYO	  	  

	  

C.	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  

	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  

	  

	  

	  

	  	  
	  


